

Remise des bourses de mérite en évaluation

22e édition



Les récipiendaires de l'année 2025 ont été dévoilés lors du 42e congrès de l'ATEFQ. Cette année, la bourse a été attribuée en collaboration avec l'Ordre des évaluateurs agréés du Québec (OEAQ).

La remise officielle a été effectuée par monsieur Guillaume Caron, É.A., président de l'OEAQ, et monsieur Éric Matte, président de l'ATEFQ. Chaque récipiendaire a reçu une bourse de 500 \$, une inscription gratuite au congrès ainsi qu'une adhésion annuelle sans frais à l'Association.

Maxim Zalzal
Collège Montmorency



Katheline Lafond,
Cégep de Drummondville

À noter que le troisième récipiendaire n'a pu être présent lors de l'événement en raison d'un empêchement professionnel, mais sera des nôtres lors du congrès 2026.